



Communiqué de presse n°4

3 avril 2020

L'ÖGA 2020 est annulée – nouvelle date : 29 juin au 1^{er} juillet 2022

Les responsables ont décidé d'annuler la 31^e édition de la foire ÖGA du 24 au 26 juin 2020 en raison de la situation actuelle en lien du Coronavirus. Les avis d'exposants et de représentants du secteur ont été pris en compte lors de cette décision. La prochaine ÖGA aura lieu selon le rythme ordinaire, c'est-à-dire du 29 juin au 1^{er} juillet 2022. Demeurent réservées d'autres propositions d'évènements dans l'intervalle. Le report apporte de la sécurité au niveau de la planification des exposants et des visiteurs. Ceci est la base d'une foire prospère.

L'ÖGA est le n°1 des foires Suisses du secteur vert et la date à ne pas louper pour tous les professionnelles. Ce sont l'horticulture professionnelle (paysagisme, production horticole, pépinières, vente au détail, fleuristerie, cimetières et Garden Centres), les cultures maraîchères et de baies, les espaces verts publics, les services communaux et le secteur de la construction. Elle a lieu une année sur deux dans la semaine 26.

L'annulation est une mesure préventive en vue de l'impact économique en Suisse et au monde entier, causé par la propagation continue du virus du Covid-19. Cette situation extraordinaire a nécessité une évaluation rapide des conséquences pour la foire. Les trois porteurs de la foire sont unanimes : La préparation ordinaire n'aurait quasiment plus été possible ni pour la majorité des exposants ni pour la direction de la foire. En plus, une grande partie du secteur verra son existence menacée à cause de la crise du Coronavirus. « L'annulation anticipée nous offre l'opportunité de réaliser l'ÖGA à un moment ultérieur dans un contexte économique et sociale nettement plus stable », dit Michael Flühmann, le président de l'ÖGA. Et le président de JardinSuisse, Olivier Mark, y rajoute : « D'attendre plus longtemps aurait créé des coûts supplémentaires pour tous les acteurs. »

Prochaine ÖGA ordinaire : du 29 juin au 1^{er} juillet 2022

Les associés porteurs de l'ÖGA ont décidé de maintenir en principe le rythme bisannuel. Ceci également en vue du calendrier des foires Suisses bien chargé. C'est-à-dire que la prochaine foire ordinaire aura lieu du **29 juin au 1^{er} juillet 2022**. Dans l'intervalle l'ÖGA réfléchit par contre à d'autres propositions d'évènements pour les exposants et les visiteurs.

Compréhension du côté des exposants et de la politique

Même si les conséquences de la situation actuelle pour le mois de juin ne peuvent qu'être devinées : Trois quarts des exposants se sont exprimés en faveur d'une annulation anticipée selon une enquête représentative. « Nous regrettons beaucoup cette annulation. Par contre elle nous rassure en tant qu'exposant en ce qui concerne la planification. Et cela est indispensable pour une foire prospère » dit par exemple Daniel Steiger, membre de la direction de l'entreprise Hutter Baumaschinen AG. Et la conseillère nationale bernoise de l'UDC, Nadja Pieren, membre de JardinPolitique et présidente de la Fédération des producteurs de légumes du

Seeland (GVBF), fait également preuve de compréhension pour la décision des associés lorsqu'on la lui demande : « Le but, de créer un événement particulier pour les exposants et visiteurs et de favoriser la création et le développement des réseaux professionnels, n'aurait pas pu être atteint sous les conditions actuels ».

La foire est portée par l'association Suisse des entreprises horticoles (JardinSuisse), le canton de Berne, représenté par l'école cantonale d'horticulture Oeschberg (GSO – une section du bz emme) ainsi que la centrale Suisse de la culture maraîchère (CCM).

Avec nos meilleures salutations

DIRECTION DE LA FOIRE DE L'ÖGA



Michael Flühmann
Président
Membre de la direction de la section
Ecole d'horticulture Oeschberg
Une section du bz emme



Josef Poffet
Gérant
Chef de groupe
JardinSuisse



Rolf Matter
Membre
Service de presse de l'ÖGA
Gérant de la centrale Suisse
de la culture maraîchère

L'ÖGA dans les médias sociaux

 [Facebook > ÖGA - Die Fachmesse der Grünen Branche](#)

 [Instagram > oega_2020](#)